

## Nuestra Visión

Queremos - junto a otros sectores - construir una sociedad basada en la igualdad de oportunidades y la justicia social, donde nuestros hijos e hijas con discapacidad alcancen su pleno desarrollo y felicidad.

## Nuestra Misión

Ser una asociación de padres, madres, familiares y amigos que trabaje de forma conjunta y solidaria en la concientización de las comunidades y la sociedad en general, exigiendo, al mismo tiempo, que el gobierno, el Estado y la sociedad respeten los derechos humanos, cumplan las leyes, implementen políticas y programas específicos que faciliten el desarrollo integral de la niñez y juventud con discapacidad.

## Cooperación y Coordinación

Todo el trabajo que hemos hecho y que nos falta por hacer aún, sería muy difícil sin el apoyo solidario de otras instancias, instituciones y personas.

coordinación con la Asociación de Lisiados de Guerra de El Salvador (ALGES).

Desde un inicio somos miembros de la "Mesa Permanente de la Procuraduría para la Defensa de los Derechos Humanos de las Personas con Discapacidad" y representamos el sector de Padres, Madres y/o Familiares de la Niñez con Discapacidad en el nuevo Consejo Nacional de Atención Integral a la Persona con Discapacidad (CONAIPD).

Contamos con relaciones de cooperación financiera, de material y de personal profesional a nivel internacional. Formamos parte de la red ProRBC a nivel latinoamericano y de la REDODISEC a nivel centroamericano y del Caribe. A nivel nacional mantenemos una estrecha

# Afíliate

Si eres persona responsable de un niño, una niña o un joven con discapacidad y estás dispuesto a luchar por sus derechos y a participar activamente en su habilitación o rehabilitación. También puedes afiliarte si tu hijo o hija es mayor de edad, pero que debido a su discapacidad no puede exigir sus propios derechos y por lo tanto necesita de alguien que le represente.



## Asociación "Los Angelitos"



### ¡La Unidad Hace la Fuerza!

Dirección: Col. Buenos Aires IV, Av. Alvarado, Casa 8, San Salvador, El Salvador.

Sitio web: [www.asociacionlosangelitos.org](http://www.asociacionlosangelitos.org)

Correo: [organizacion@asociacionlosangelitos.org](mailto:organizacion@asociacionlosangelitos.org)

Facebook: Asociación Los Angelitos

Teléfono: 2226-7217

Asociación de Padres, Madres y Familiares de Hijos/Hijas con Discapacidad de El Salvador.



# UNIDAD FUERZA INCLUSIÓN



## ¿Quiénes Somos?

Somos una Asociación conformada por mamás, papás y familiares de hijos e hijas con discapacidad. Surgimos en el año 2004, en el Departamento de Chalatenango, pero ahora contamos con afiliados y afiliadas en Cuscatlán, Cabañas, San Vicente, Usulután y San Salvador, buscando extendernos a todo el territorio nacional.

Nuestro carácter es gremial, reivindicativo, democrático, sin adhesiones partidistas ni preferencias religiosas o de raza.



## ¿Por qué nos organizamos?

Los derechos fundamentales de nuestros hijos e hijas, como el acceso a la salud, la rehabilitación, la educación, el trabajo, no se cumplen. Lo que impide su plena inclusión en la sociedad.

Estamos convencidos que para lograr que nuestros hijos e hijas gocen de una vida digna es indispensable organizarnos y luchar en unidad.

## Nuestro Trabajo

Apoiados en la estrategia de Rehabilitación Basada en la Comunidad queremos mejorar las posibilidades de la habilitación y rehabilitación y lograr la inclusión social de los niños, niñas y jóvenes con discapacidad y - a través de la auto-organización de las familias - lograr que las instancias estatales asuman su responsabilidad y participen activamente en este proceso.

### 1. Organización y lucha reivindicativa

Para lograr que los derechos de nuestros hijos e hijas se cumplan y el Estado asuma su responsabilidad es necesaria una organización fuerte a nivel nacional, a través de la estructuración de comités de base municipales, departamentales y nacionales.

Solo así podemos llevar adelante nuestra lucha e incidir que el Estado y toda la sociedad respeten los derechos de nuestros hijos e hijas y que cumplan con las leyes existentes.

Gestionamos la implementación de políticas y programas específicos que faciliten el desarrollo integral de los niños, las niñas y jóvenes con discapacidad.



### 2. Incidencia política/pública.

La eliminación de barreras y la implementación de políticas y programas a favor de las PCD requieren de un trabajo de incidencia pública y política permanente tanto a nivel local como nacional. Debemos aprovechar los espacios de participación existentes sean estas de forma general o específicos sin que esto signifique que podamos o debamos utilizar otros espacios o formas de incidencia.

Además impulsamos procesos de concientización en nuestras comunidades, con autoridades estatales y ante la sociedad en general sobre los derechos humanos de las personas con discapacidad.

### 3. Atención directa

Desarrollamos proyectos propios de habilitación y rehabilitación integral que incluyen la atención directa en terapia física, educacional, ocupacional y de lenguaje, tanto, por nuestro personal técnico y promotores/as comunitarios/as como por nosotros, las familias que nos capacitamos para participar activamente en el proceso de la rehabilitación de nuestros hijos e hijas, para lograr su independencia.

### 4. Inclusión social

Promovemos la participación de nuestros hijos e hijas en todos los ámbitos de la vida, en igualdad de oportunidades con los demás, para lograr paulatinamente su inclusión en la sociedad.

